



Forum des formations à destination des classes de Quatrième

publié le 24/05/2022

Le Mercredi 13 avril 2022, le collège Philippe de Commynes organisait son premier Forum des formations à destination des classes de Quatrième. Cette action s'inscrit dans le cadre du parcours Avenir, piloté par Mmes Do Nascimento et Robichez. Ce fut l'occasion pour les élèves de mieux connaître les formations possibles après la Quatrième et après la Troisième. L'objectif est de les aider à concevoir leur orientation.



Répartis en groupe, les élèves ont pu assister à des ateliers qui leur permettaient de rencontrer des professionnels (Industrie, Bâtiment, Agriculture) afin de mieux appréhender les métiers et surtout les formations possibles.

Ils ont pu également échanger avec des professeurs venus des lycées niortais, ou bien encore des membres du CFA de Niort.



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.